## 町民にインタビュ

いしはら やすひろ

### 石原靖浩 さん (本通3)

18年ぶりに清水に帰ってきました!

くないなぁ」と思える

た」「清水の暮らしも悪

「故郷が清水で良かっ

今後の清水町

まちになってほしいです。

ぐ決意をしました。

ほしく、5 下介、 健全育成、森と水・景 ではしく、5 下分、 だり、 りしていました。 川釣りに行っ

帰ってきたら甥と遊ん―清水町への思いは― たん

て良かったと思える人ちのくすり屋さん」にが気軽に立ち寄れる「まが気軽に立ち寄れる「ま これからの思いは



ぼのとしている雰囲気みんなが仲良く、ほのふるさと清水町は、 があり、とても好きです。

中学校卒業後は 対いころから、薬局 で働く両親の姿を見て がたので、薬剤師にな りたいと思い、立命館 大学へ進み、卒業後は 札幌の病院や薬局で働 れ幌の病院や薬局で

ようになり、家業を継親の姿を思い浮かべるも仕事を続けている両は前から、年を重ねてませんでしたが、3年 位前から、年を重いませんでしたが、 以前は特に考え したが、 前から、年を重ってせんでしたが、3年

足を運んでいました。オータムフェストにも していました。 で、友達にも自慢し、清水町のグルメが好 町 にふるさと納税

し自中

友人にも恵まれ、

# 表紙の写真

新型コロナウイルスの感染予防対策により撮影がで きず、関係者から写真を提供していただきました。

全員マスク着用の入学式となりましたが、希望に満 ちた子どもたちの表情がうかがえます。

新一年生になられた皆さんの健やかな成長をお祈り いたします。



表紙写真担当:広報広聴常任委員会

#### 6月定例会

### 開会 6月8日

令和2年6月定例会は、6月8日に 開会を予定しています。

詳細は、6月上旬に発行する新聞チ ラシ折込をご覧ください。

清水町議会ホームページでは生中継 や録画中継がご覧になれます。

■発行 清水町議会 ■編集 広報広聴常任委員会